
Kepala  Puskesmas  Beru-beru
Optimis Bisa Lulus Akreditasi
Tahun ini.
MAMUJU,  Terbitsulbar.com  –  Kepala  Puskesmas  Beru-beru
kecamatan  Kalukku  kabupaten  Mamuju  optimis  bisa  lulus
akreditasi  tahun  ini.

Hal ini dikatakan kepala Puskesmas beru-beru Hj. Rasmawati, S.
Kep, Nes, didampingi Pj. UKP tim akreditasi Puskesmas beru-
beru, Lucki Kurniawan.

”kita optimis bisa lulus akreditasi setelah melihat semangat
dan kekompakan para staf yang ada” ucap Hj. Rasmawati. Selasa,
(05/12/2023).

Ia berharap Puskesmas Beru-beru bisa mendapat Akreditasi naik
ke tingkat lebih atas daripada tingkat sebelumnya.

”ini tidak lepas dari kerjasama semua pihak dan masyarakat
setempat yang sangat maksimal.” ucapnya

Kepala Puskesmas beru-beru juga menyampaikan bahwa rencananya
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Puskesmas  beru-beru  akan  menyiapkan  alat  musik  tradisional
dalam menyambut kedatangan Tim akreditasi.

Hal ini dilakukan untuk memperkenalkan alat musik tradisional
yang ada di desa Beru-Beru.

“Jadwalnya tgl 12 sudah dilakukan penilaian vhia zoom, dan tgl
14 kita sudah bisa bertemu langsung dengan tim penilai yang
berlangsung selama dua hari” jelas Rasmawati

Senada yang disampaikan Pj. UKP tim akreditasi Puskesmas beru-
beru, Lucky Kurniawan. Menurutnya, beberapa bulan ini pihak
Puskesmas  terus  berupaya  bagaimana  puskesmas  beru-beru  ini
bisa layak masuk akreditasi.

”kita terus berusaha bagaimana puskesmas ini disulap menjadi 
layak mendapatkan akreditasi, baik daripada prasarana maupun
segi pelayanan” tutur Lucky

Ia  juga  menceritakan,  bahwa  Puskesmas  Beru-beru  pernah
menjalani Akreditasi pada tahun 2019 silam, dan masa berlaku
akreditasi tersebut sudah berakhir.

Lanjut Lucki membeberkan, bahwa tahun ini puskesmas beru-beru
memperpanjang  akreditasi  tersebut.  Namun  karena  cara
akreditasi  tahun  sebelumnya  dan  tahun  ini  ada  perbedaan,
sehingga pihaknya seperti memulai kembali dari awal.

“Kita  seperti  memulai  lagi  dari  nol  karena  ada  perbedaan
akreditasi  tahun  ini,  baik  dari  cara  surveiyor  dan
administrasinya semua beda, namu kita tetap optimis bisa lulus
akreditasi dan bisa naik satu tingkat dari tingkat sebelumnya”
pungkas Lucky

Menurut Lucky, dalam beberapa bulan ini pihaknya tidak pernah
berhenti  berbenah  baik  dari  prasarana  maupun  administrasi.
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